

今を未来に

令和元年10月8日

運動会のご声援とご協力ありがとうございました

朝方までの雨の影響で開催が心配された運動会も、皆様のご協力のおかげで予定通り無事に開催することができました。当日は、保護者の皆さん、来賓の皆さん、そして地域の皆さんに観覧していただき、子どもたちが全力で取り組んだ競技や演技に、たくさんの拍手や声援をいただき、本当にありがとうございました。

来賓や地域の皆さんから『どの子も一生懸命に競技や演技に取り組み、完成度も高かった』というお言葉をいただきました。また、赤白に分かれて勝敗を競う中で、競技途中の応援や、応援合戦でも運動会を盛り上げ、子ども同士の『絆』を深めてくれたように思います。

また、高学年は、いろいろな係りに分かれて、その仕事の中心になって最後までやり遂げ、運動会の進行に大いに貢献してくれました。運動会を成功させる縁の下の力持ちの役割を十分に果たしてくれたと思います。

PTA 本部役員をはじめ各部委員の皆様におかれましては、前日から当日に至るまで、駐車場の準備・場所取りの誘導、広報用写真撮影・看板設置など各種準備や後片付けなどにご協力いただき、運動会のスムーズな運営に貢献していただきました。あらためてお礼申し上げます。



運動会での児童の頑張り

本年度の運動会は、『一人ひとりが自分を発揮し、笑顔あふれる運動会にしよう』をテーマに、競技も応援も全力でやりきり、仲間が笑顔になれるように練習段階から全校で取り組んできました。運動会の学校長あいさつの中でも、運動会テーマを実現するために、『全力』、『協力』、『集中』をキーワードにして運動会に臨もうと話しました。

その結果、次のような児童のすばらしい姿をたくさん見ることができました。

- ① 徒競走では全員が全力で走り、転んでも最後まで走りきることができました。
- ② 表現では、世界中の天使を保々小学校のグラウンドに集めたようなかわいい演技が印象的だった低学年、カラフルな旗をきれいに合わせながら力いっぱいの演技ができた中学年、みんなの気持ちが一つになり息の合った完成度の高い組体操、さすが保々小学校の顔ともいえる高学年の演技など、どれをとってもすばらしいものばかりでした。
- ③ 全種目を通して、どの児童も全力を出し、仲間と協力し、仲間の頑張りをたたえ合い、集中して運動会に取り組むことができました。

④ 係り活動でも、自分に与えられた仕事をしっかりと果たすことができました。

このように、どの学年も運動会に一生懸命に取り組むことができました。これは、『本番だけ成功すればいい』という考えではなく、普段の練習や取り組みを大切にしてきたからだと思います。このように頑張った保々小学校の児童一人ひとりに、心から賞賛したい気持ちでいっぱいです。

5年生の稲刈り体験

9月6日（金）に保々の自然に親しむ会（以下、親しむ会）の皆さんの協力を得て、5年生が稲刈り体験をしました。今年度も親しむ会の皆様に、田植えに始まり、水の管理、除草作業、そして稲刈りと、たいへんお世話になりました。

当日は、朝方まで雨が降り稲が濡れた状態でしたが、機械で穂を乾かしてもらい、予定通り稲刈りを実施することができました。稲刈りの前に、親しむ会の方から、安全に作業を進めるために、『鎌は、自分や周りの人にけがをさせないように、必ず、手前に引くように』と注意をうけました。その後、田に入り、均等に広がって稲を刈り取り、5～6束を藁でくくり、脱穀のために用意していただいた千歯こきのところへ運び、昔の脱穀を体験させてもらいました。その後、刈残した稲をコンバインで刈り取り、昔と今の刈り取りの違いを体験しました。

また、収穫した米を本校の学校運営協議会委員である斎藤悟さんにお世話になり、乾燥させ、ゴミや石などを取り除いた玄米が袋詰めされるまでの工程を見学させていただきました。あわせて、米作りに関する児童の質問にも丁寧に答えていただきました。

米作りを今年の5年生も無事に終わることができ、心から感謝いたします。

三泗特別支援学級連合運動会開催

10月2日（水）に三泗地区（三重郡・四日市市）の特別支援学級連合運動会が、四日市ドームで開催されました。保々小学校たけのこ学級からも10名全員が参加でき、多くの保護者や先生の声援を背に受けながら、一人ひとりが自分の出せる力を精一杯に発揮して、競技に参加しました。

先輩や後輩が出場している競技に大声をだして一生懸命に声援する姿がとても印象的でした。保々小学校の運動会で話をした『全力』『協力』『集中』のキーワードを、三泗特別支援学級連合運動会の中でも意識をして取り組んでくれたことをとてもうれしく思います。

早朝より引率や応援にご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

学校運営協議会主催除草作業 ご協力ありがとうございました

9月14日（土）午前7時30分から1時間の予定で、学校運営協議会環境部会主催の除草作業を実施いたしました。当日は、蒸し暑い天候の中、PTAや地域の方、学校運営協議会環境部委員、教職員等、23名の方に参加していただき、グラウンドや校舎周辺の除草作業をしていただきました。

8月24日（土）にも保々小学校PTA主催の奉仕作業をしていただきましたが、3週間ほど経過したためグラウンドの雑草が伸びていました。このような中、除草作業を実施していただいたおかげで、運動会の練習もやりやすくなり、何よりきれいな環境で運動会を迎えることができ、教職員一同たいへん感謝しているところで、今後も、学校の教育活動にご理解とご協力をたまわりますようお願い申し上げます。